



Primeras Planas

Pierden 43 mil mdp; emplazan a Pemex
Confrontación de Sheinbaum y Zedillo llega a siete meses
Gobierno desmantela 800 narcolaboratorios
Con 448 mdp se blindan la CFE ante apagones y ciberataques
Destinan 186 mil mdp a Plan hídrico

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[El Herald de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae ladrón y agresor; la víctima denunció

Un hombre acusado de agredir físicamente y robar a una anciana dentro de su casa, en Azcapotzalco, fue detenido en posesión de narcóticos. El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, informó que también se le aseguró dinero en efectivo al imputado, quien fue captado por una cámara de seguridad privada cuando atacó a la mujer de 77 años. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / Sin mención [Reforma](#) / [Metro](#)

"Un piquete bajo la espalda y sueño"

El sábado pasado, el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, anunció que tenían contabilizados 20 casos, en los que dos personas habían dado positivo a una sustancia, pero hasta el momento no ha hecho público de cuál se trata. Del total de víctimas de dicho universo, 14 son mujeres y el resto hombres. No obstante, entre el lunes y el martes pasado hubo otros cuatro casos en los que la mitad de los afectados eran masculinos. Entre las víctimas se encuentra una joven de 17 años, quien denunció haber recibido un pinchazo mientras se encontraba en instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro el pasado 9 de abril en la Línea 2. Además, ayer se registró otro caso en el que un hombre sintió un pinchazo al salir de la estación Buenavista de la Línea B. Con ello ya sumarían 25 casos. [Excélsior](#) Sin mención: [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#)

Regalan policías juguetes

Más de 500 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** repartieron juguetes, pelotas y dulces en el marco del Día del Niño. Los agentes adornaron sus patrullas, grúas y hasta una unidad Rino con papeles de colores, personajes alusivos de caricaturas, series y películas para entregar obsequios a niñas y niños. En 35 unidades, los oficiales acudieron a las colonias San Andrés Mixquic y San Juan Ixtayopan, en Tláhuac; Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa; San Gregorio, en Xochimilco; San Miguel Topilejo, en Tlalpan y San Bernabé en Magdalena Contreras. [Reforma](#) / [El Herald de México](#) / [El Universal](#)

Polis le cuidan varo a abuelito

Policías entregaron a su dueño los billetes que hallaron en un cajero automático de un banco, en Gustavo A. Madero. Los agentes hallaron el dinero asomándose del dispositivo. Minutos después un adulto mayor acudió al sitio y contó que ocupó el cajero y al notar que no le daba dinero, se fue. Pero al ver el descuento en su cuenta bancaria, decidió volver. [El Gráfico](#)

Baleado por mala chamba

Un trabajo de herrería "mal hecho" mandó a Miguel al hospital. El "Tavis" y su cómplice le dispararon tras quedar inconformes con la forja del herrero. La víctima fue contratada por su agresor, quien le encargó la herrería de su casa en la colonia Vasco de Quiroga, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Tanto el pistolero como su acompañante fueron detenidos. [El Gráfico](#)



La CDMX se enchula rumbo al mundial

El Gobierno capitalino ya comenzó las obras y acciones de embellecimiento urbano con miras al certamen de fútbol. Entre las que se encuentra la introducción del Centrobús, que es un autobús especial que irá del Centro Histórico hacia el Estadio Banorte. Este transporte también servirá para que la población pueda llegar a los lugares de mayor interés comercial, es decir, que seguirá operando una vez que concluya la justa deportiva. De acuerdo con la mandataria capitalina, Clara Brugada, la estrategia contempla también la atención integral del Centro Histórico, con la instalación de 38 kilómetros de luminarias en esa zona, la creación de un **agrupamiento de Policía especializada** y la recuperación de monumentos artísticos y edificios patrimoniales. [Chilango](#)

Aumentan ingresos por multas

El Gobierno de la Ciudad de México recaudó, en el primer trimestre del año, un total de 479.9 millones de pesos por concepto de multas. Tránsito realiza "Reductores de velocidad" para inhibir incidentes viales. La nota es acompañada de una fotografía en donde aparecen **policías** de la **SSC**. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Dios lo recogió

Un hombre que acomodaba desechos cayó de unos tres metros, se golpeó la cabeza y murió, los hechos ocurrieron en calle Artículo 127, colonia Nueva Santa Anita, alcaldía Iztacalco. Unas cinco patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del sector Pantitlán, resguardaron el sitio. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Atrapado en llamas

Un incendio se registró en un predio ubicado en la calle Avena, casi esquina con Circuito Interior Río Churubusco, de la colonia Granjas México, en la alcaldía Iztacalco, donde vivían al menos cinco familias. La mayoría de las casas eran de materiales como láminas y madera. Según reportes de las autoridades, el fuego comenzó en la vivienda de un hombre que acumulaba residuos reciclables. Los bomberos apagaron el fuego, pero hallaron el cadáver del hombre entre los restos de la casa. [Metro](#)

Balean a dulcero en pleito ajeno

Un joven fue atacado con un arma de fuego afuera de su casa ubicada en Norte 7-A casi esquina con Poniente 118, en la colonia Panamericana, alcaldía Gustavo A. Madero. Recibió un disparo en la cabeza, pero fue hospitalizado aún con vida. Según reportes de las autoridades, la mañana del miércoles tuvo un desencuentro con su prima, pero intervinieron tres sujetos, quienes le dispararon y se dieron a la fuga. **Agentes preventivos del Sector Lindavista** trasladaron a la víctima al Hospital General de Ticomán. [Metro](#) / [Reforma](#)

Asesinan a balazos a un joven en Azcapo

Un hombre fue asesinado a balazos en la Colonia Liberación, en la alcaldía Azcapotzalco. La víctima se hallaba acompañado de tres jóvenes más, quienes resultaron heridos y fueron hospitalizados. Según reportes, dos sujetos les dispararon y enseguida se dieron la fuga. **Policías preventivos** del Sector La Raza desplegaron un dispositivo de búsqueda en la zona; sin embargo, no reportaron la detención de ninguna persona involucrada. En otro hecho, un hombre fue asesinado con un arma de fuego, de un tiro en la cabeza, afuera de su casa, en la Colonia Panamericana, alcaldía GAM. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



Justicia

Pruebas a familia

Los familiares de Berenice y Miguel, jóvenes fotógrafos que fallecieron en el Festival AXE Ceremonia el pasado 5 de abril, se reunieron en la Fiscalía General de Justicia para realizar un examen psicológico que se integrará a la carpeta. [El Gráfico](#)

Rescataron dos perros maltratados

Personal de la Fiscalía, Policía de Investigación y la Procuraduría Ambiental rescataron en el domicilio ubicado en Dr. Atl 207 a una perra, luego de que vecinos denunciaron maltrato en contra del animal y se manifestaron en la vía pública. Los quejosos señalaron que el ejemplar vivía en condiciones deplorables y mostraron fotografías en las que se observa a la hembra famélica. [Excélsior](#)

'Nadie merece morir así'

Mario Alberto Reyes Nájé y Gladis Giovana Cruz Hernández fueron condenados a 170 años de prisión por el secuestro agravado y feminicidio de Fátima Cecilia Aldrighetti, la niña de 7 años que fue raptada tras salir de la escuela en 2020. En el Día de la Niña y el Niño, el juez sentenció a cada uno a 100 años por secuestro agravado y 70 por feminicidio, las penas máximas en esos delitos. Fijó una multa cercana a 1.4 millones de pesos y ordenó el pago de alrededor de 400 mil pesos como indemnización por muerte y gastos funerarios, que tendría que ser subsanada por los imputados. [Reforma](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada



REGALAN POLICÍAS JUGUETES

